



**KEPUTUSAN PEJABAT PENGELOLA INFORMASI DAN DOKUMENTASI
KABUPATEN KEDIRI
NOMOR : 489/682/ 418.31 / 2024**

**TENTANG
DAFTAR INFORMASI PUBLIK
PEMERINTAH KABUPATEN KEDIRI TAHUN 2024**

- Menimbang** :
- a. bahwa informasi publik bersifat terbuka dan dapat diakses oleh setiap pengguna informasi publik, maka perlu membuat klasifikasi daftar informasi publik di lingkungan Pemerintah Kabupaten Kediri;
 - b. bahwa berdasarkan Pasal 13 huruf d Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 3 Tahun 2017 tentang Pedoman Pengelolaan Pelayanan Informasi dan Dokumentasi Kementerian Dalam Negeri dan Pemerintah Daerah, Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) berwenang menentukan atau menetapkan suatu informasi dan dokumentasi yang dapat diakses oleh publik ;
 - c. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud dalam huruf a dan huruf b, perlu menetapkan Keputusan Bupati tentang Daftar Informasi Publik Pemerintah Kabupaten Kediri Tahun 2022.
- Mengingat** :
1. Undang-Undang Nomor 12 Tahun 1950 tentang Pembentukan Daerah-daerah Kabupaten dalam Lingkungan Propinsi Jawa Timur;
 2. Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2008 tentang Informasi dan Transaksi Elektronik;
 3. Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik ;
 4. Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2009 tentang Pelayanan Publik;
 5. Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah;
 6. Peraturan Pemerintah Nomor 12 Tahun 2019 tentang Pengelolaan Keuangan Daerah;
 7. Peraturan Pemerintah Nomor 61 Tahun 2010 tentang Pelaksanaan Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik ;
 8. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 3 Tahun 2017 tentang Pedoman Pengelolaan Pelayanan Informasi dan Dokumentasi di Lingkungan Kementerian Dalam Negeri dan Pemerintah Daerah;

9. Peraturan Bupati Kediri nomor 17 Tahun 2015 tentang Pedoman Pelayanan Informasi dan Dokumentasi di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Kediri;

MEMUTUSKAN

- Menetapkan** :
- PERTAMA** : Daftar Informasi Publik (DIP) di Lingkungan Kabupaten Kediri sebagaimana tercantum dalam Lampiran Keputusan ini;
- KEDUA** : Daftar Informasi Publik sebagaimana dimaksud dalam diktum PERTAMA keputusan ini, terdiri dari Informasi Setiap Saat, Informasi Serta Merta dan Informasi wajib berkala.
- KETIGA** : Keputusan ini berlaku sejak tanggal ditetapkan dan apabila dikemudian hari terdapat kekeliruan atau perubahan maka akan dilakukan perbaikan /perubahan sebagaimana mestinya.

Ditetapkan di : Kediri

Tanggal : 29 Februari 2024

**a.n. Kepala Dinas Komunikasi dan
Informatika Kab.Kediri**

**Kabid. Informasi dan Komunikasi
Publik**



SUTARJA

LAMPIRAN : KEPUTUSAN PEJABAT PENGELOLA
INFORMASI DAN DOKUMENTASI
(PPID) KABUPATEN KEDIRI
NOMOR : 489/682/418.31/2024
TANGGAL : 29 Februari 2024

**DAFTAR INFORMASI PUBLIK
KABUPATEN KEDIRI
TAHUN 2024**

I INFORMASI YANG WAJIB DISEDIAKAN DAN DIUMUMKAN SECARA BERKALA

NO.	JENIS INFORMASI	RINGKASAN INFORMASI	PEJABAT/UNIT/SATKER YANG MENGUASAI INFORMASI	PENANGGUNGJAWAB PEMBUATAN ATAU PENERBITAN INFORMASI	WAKTU DAN TEMPAT PEMBUATAN INFORMASI	BENTUK INFORMASI YANG TERSEDIA	JANGKA WAKTU PENYIMPANAN ATAU RETENSI ARSIP	LINK SITUS
1.	Informasi tentang profil Badan Publik							
	a. Kedudukan atau domisili beserta alamat lengkap	Berisi tentang kedudukan, domisili, alamat lengkap Badan Publik di Lingkup Pemerintah Kabupaten Kediri	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, Tahun 2021	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-berkala
	b. visi dan misi	Visi dan Misi tertuang dalam RPJMD Tahun 2021 - 2026	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, Tahun 2021	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-berkala
	c. Maksud dan Tujuan	Maksud dan tujuan tertuang RPJMD Tahun 2021 - 2026	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, Tahun 2021	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-berkala
	d. Tugas dan Fungsi	Tugas dan Fungsi Organisasi Perangkat Daerah Pemerintah Kabupaten Kediri diatur dalam Peraturan Daerah Nomor : 5 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, Tahun 2016	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-berkala

		Perangkat Daerah Kabupaten Kediri						
e.	Struktur Organisasi	Organisasi Perangkat Daerah Pemerintah Kabupaten Kediri diatur dalam Peraturan Daerah Nomor : 5 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah Kabupaten Kediri	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, Tahun 2016	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-berkala
f.	Profil	Mengurai profil pimpinan Pemkab Kediri	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, Tahun 2021	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-berkala
g.	Laporan harta kekayaan Pejabat Negara yang telah diperiksa, diverifikasi, dan telah dikirimkan oleh Komisi Pemberantasan Korupsi ke Badan Publik untuk diumumkan	Menyajikan laporan harta kekayaan (LHKPN) Bupati dan Wakil Bupati Kediri	PPID Utama	PPID Utama	setiap tahun	hardcopy / soft copy/website	selama berlaku	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-berkala
2.	Ringkasan Informasi tentang program dan/atau kegiatan yang sedang dijalankan dalam lingkup Badan Publik;							
a.	Nama program dan kegiatan	Mengurai program dan kegiatan utama pemerintah Kabupaten Kediri dan organisasi Perangkat Daerah tertuang dalam RKPD th 2022	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, tahun 2022	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-berkala

	b. Penanggungjawab, pelaksana program dan kegiatan	Penanggungjawab, pelaksana program dan kegiatan pemerintah Kabupaten Kediri dan organisasi Perangkat Daerah tertuang dalam RKPD th 2022	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, tahun 2022	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://ppid.keDirikab.go.id/informasi-berkala
	c. Target dan/atau capaian program dan kegiatan	Target dan capaian program dan kegiatan tersaji dalam DPA tahun 2023	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, tahun 2023	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://ppid.keDirikab.go.id/informasi-berkala
	d. Jadwal pelaksanaan program dan kegiatan	Jadwal pelaksanaan program dan kegiatan tertuang dalam DPA tahun 2023	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, tahun 2023	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://ppid.keDirikab.go.id/informasi-berkala
	e. Anggaran program dan kegiatan yang meliputi sumber dan jumlah	Anggaran program dan kegiatan tertuang dalam DPA tahun 2023	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, tahun 2023	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://ppid.keDirikab.go.id/informasi-berkala
	f. Agenda penting terkait pelaksanaan tugas Badan Publik	Agenda penting terkait pelaksanaan tugas badan tertuang dalam DPA tahun 2023	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, tahun 2023	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://ppid.keDirikab.go.id/informasi-berkala
	g. Informasi khusus lainnya yang berkaitan langsung dengan hak-hak masyarakat	Menyajikan jenis-jenis pelayanan yang dimiliki oleh jajaran Pemerintah Kab.Kediri dan Organisasi Perangkat Daerah	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, tahun 2023	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://ppid.keDirikab.go.id/informasi-berkala
3.	Ringkasan Informasi tentang kinerja dalam lingkup Badan Publik							
	Uraian tentang realisasi kegiatan yang telah maupun sedang	Laporan pelaksanaan program dan kegiatan yang telah dijalankan sebagaimana	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, tahun 2022	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://ppid.keDirikab.go.id/laporan-lkip

	dijalankan beserta capaiannya	tertuang dalam Laporan Kinerja OPD Dinas Kominfo Kab Kediri (LKIP)						
4.	Ringkasan laporan keuangan yang telah diaudit							
	a. Rencana dan laporan realisasi anggaran	Rencana anggaran (RKA) dan laporan realisasi anggaran (LRA) Kab Kediri	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, tahun 2022	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://ppid.keDirikab.go.id/admin/profil-berkala
	b. Neraca	tentang neraca keuangan Kab.Kediri Tahun 2022	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, tahun 2022	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://ppid.keDirikab.go.id/admin/profil-berkala
	c. Laporan arus kas dan/atau catatan atas laporan keuangan yang disusun sesuai dengan standar akuntansi yang berlaku	Laporan arus kas dan Catatan Atas Laporan Keuangan (CALK) Dinas Kominfo Kab.Kediri Tahun 2023	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, tahun 2023	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://ppid.keDirikab.go.id/admin/profil-berkala
	d. Daftar aset dan inventaris	Daftar Aset dan inventaris Kab.kediri	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, tahun 2021	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://ppid.keDirikab.go.id/admin/profil-berkala
5.	Ringkasan laporan akses Informasi Publik	Memuat jumlah permohonan Informasi Publik yang diterima, Waktu yang diperlukan dalam memenuhi setiap permohonan Informasi Publik, jumlah permohonan Informasi Publik yang dikabulkan baik sebagian atau seluruhnya dan permohonan	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, tahun 2023	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://ppid.keDirikab.go.id/laporan-ppid

		Informasi Publik yang ditolak Tahun 2023						
6.	Informasi tentang peraturan, keputusan, dan/atau kebijakan yang mengikat dan/atau berdampak bagi publik yang dikeluarkan oleh Badan Publik	Memuat daftar rancangan peraturan, keputusan dan/atau kebijakan yang akan dikeluarkan/ditetapkan oleh badan Publik dan daftar peraturan, keputusan, dan/atau kebijakan yang telah ditetapkan	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, tahun 2024	hardcopy/softcopy	selama berlaku	https://jdih.kedirikab.go.id/
7.	Informasi tentang prosedur memperoleh Informasi Publik							
	a. Tata cara memperoleh Informasi Publik	Informasi tentang prosedur permohonan informasi publik	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, tahun 2023	hardcopy / softcopy / website	selama berlaku	https://ppid.kedirikab.go.id/prosedur-pelayanan-informasi-publik
	b. Tata cara pengajuan keberatan dan proses penyelesaian sengketa Informasi Publik berikut pihak-pihak yang bertanggungjawab yang dapat dihubungi	Informasi tentang prosedur pengajuan keberatan informasi dan proses pengajuan sengketa informasi publik	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, tahun 2023	hardcopy / softcopy / website	selama berlaku	https://ppid.kedirikab.go.id/prosedur-pengelolaan-keberatan-informasi-publik

8.	Informasi tentang tata cara pengaduan penyalahgunaan wewenang atau pelanggaran oleh Badan Publik	Tata cara pengaduan, form pengaduan ke pejabat yang berwenang menerima pengaduan penyalahgunaan wewenang/pelanggaran oleh pejabat badan publik	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, tahun 2021	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://halomasbup.kedirikab.go.id/ https://www.lapor.go.id/ https://wbs.kedirikab.go.id/
9.	Informasi tentang pengadaan barang dan jasa	Informasi tentang Pengadaan barang dan jasa di lingkungan Dinas Kominfo Kab. Kediri	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, tahun 2023	hardcopy/softcopy	selama berlaku	https://ppid.kedirikab.go.id/informasi-berkala

II. INFORMASI YANG WAJIB DIUMUMKAN SECARA SERTA MERTA

NO.	JENIS INFORMASI	RINGKASAN INFORMASI	PEJABAT/UNIT/SATKER YANG Menguasai Informasi	PENANGGUNGJAWAB PEMBUATAN ATAU PENERBITAN INFORMASI	WAKTU DAN TEMPAT PEMBUATAN INFORMASI	BENTUK INFORMASI YANG TERSEDIA	JANGKA WAKTU PENYIMPANAN ATAU RETENSI ARSIP	LINK SITUS
1.	Informasi tentang bencana alam	Buku saku dalam menghadapi bencana. Bencana banjir. Gempa bumi. Gunung Api. Kebakaran hutan dan lahan. Kekeringan. Putting Beliung. Tanah longsor	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, tahun 2023	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://ppid.kedirikab.go.id/informasi-serta-merta
2	Informasi tentang data informasi kegiatan lainnya berhubungan dengan mitigasi covid-19	Informasi tanggap Corona Virus, vaksinasi Covid-19 dan layanan call center	PPID Utama	PPID Utama	setiap hari	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://ppid.kedirikab.go.id/informasi-serta-merta
3	Informasi tentang jenis, persebaran, dan daerah yang menjadi sumber penyakit yang berpotensi menular	info Penyakit Mulut dan Kuku (PMK)	PPID Utama	PPID Utama	Kediri, tahun 2022	hardcopy / soft copy / website	selama berlaku	https://ppid.kedirikab.go.id/informasi-serta-merta

III. INFORMASI YANG WAJIB TERSEDIA SETIAP SAAT

NO.	JENIS INFORMASI	RINGKASAN INFORMASI	PEJABAT/UNIT/SATKER YANG Menguasai Informasi	PENANGGUNGJAWAB PEMBUATAN ATAU PENERBITAN INFORMASI	WAKTU DAN TEMPAT PEMBUATAN INFORMASI	BENTUK INFORMASI YANG TERSEDIA	JANGKA WAKTU PENYIMPANAN ATAU RETENSI ARSIP	LINK SITUS
1.	Daftar Informasi Publik	Berisi tentang informasi-informasi publik yang tersedia secara berkala, serta merta, setiap saat dan dikecualikan	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Kediri, tahun 2023	hardcopy, soft copy, website	selama berlaku	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-setiap-saat
2.	Informasi tentang peraturan, keputusan, dan/atau kebijakan Badan Publik	Memuat dokumen peraturan, keputusan dan/atau kebijakan yang telah ditetapkan/disahkan tahun 2024	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Kediri, tahun 2024	hardcopy, soft copy, website	selama berlaku	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-setiap-saat
3.	Informasi tentang organisasi, administrasi, kepegawaian, dan keuangan	Memuat informasi tentang organisasi, administrasi, kepegawaian, dan keuangan						
	a. Pedoman pengelolaan organisasi, administrasi, personil dan keuangan	memuat pedoman pengelolaan organisasi, pedoman pengelolaan administrasi, pedoman personil dan pedoman keuangan	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Kediri, tahun 2024	hardcopy, soft copy, website	selama berlaku	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-setiap-saat
	b. Profil lengkap pimpinan dan pegawai	memuat nama, sejarah karir atau posisi, sejarah pendidikan, penghargaan dan sanksi berat yang pernah diterima	PPID UTAMA	PPID UTAMA	setiap tahun	hardcopy, soft copy, website	selama berlaku	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-setiap-saat

	c. Anggaran Badan Publik secara umum maupun anggaran secara khusus unit pelaksana teknis serta laporan keuangannya	dokumen anggaran secara umum dan dokumen laporan keuangan	PPID UTAMA	PPID UTAMA	setiap tahun	hardcopy,soft copy	selama berlaku	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-setiap-saat
4.	Data statistik yang dibuat dan dikelola oleh Badan Publik	data statistik yang dikelola oleh Badan Publik	PPID UTAMA	PPID UTAMA	setiap tahun	hardcopy, soft copy, website	selama berlaku	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-setiap-saat
5.	Surat menyurat pimpinan atau pejabat Badan Publik dalam rangka pelaksanaan tugas, fungsi, dan wewenangnya	tentang dokumen surat menyurat	PPID UTAMA	PPID UTAMA	setiap tahun	hardcopy,soft copy	selama berlaku	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-setiap-saat
6.	Persyaratan perizinan, izin yang diterbitkan dan/atau dikeluarkan berikut dokumen pendukungnya, dan laporan penataan izin yang diberikan	memuat alur/ SOP Perizinan, jenis perizinan, dokumen yang diterbitkan, pengaduan perizinan	PPID UTAMA	PPID UTAMA	setiap tahun	hardcopy, soft copy, website	selama berlaku	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-setiap-saat
7.	Data perbendaharaan atau inventaris	Dokumen inventaris/aset kabupaten kediri	PPID UTAMA	PPID UTAMA	setiap tahun	hardcopy,soft copy	selama berlaku	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-setiap-saat
8.	Rencana strategis dan rencana kerja Badan Publik	Memuat Renstra dan Renja Badan Publik	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Kediri, tahun 2022	hardcopy,soft copy	selama berlaku	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-setiap-saat

9.	Agenda kerja pimpinan satuan kerja	memuat agenda kerja pimpinan satuan kerja	PPID UTAMA	PPID UTAMA	setiap tahun	hardcopy, soft copy, website	selama berlaku	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-setiap-saat
10.	Informasi mengenai kegiatan pelayanan Informasi Publik	mall pelayanan publik yang memuat jenis pelayanan dari OPD untuk masyarakat	PPID UTAMA	PPID UTAMA	setiap tahun	hardcopy, soft copy, website	1 tahun	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-setiap-saat
11	Jumlah, jenis, dan gambaran umum pelanggaran yang dilaporkan oleh masyarakat serta laporan penindakannya	memuat jumlah pelanggaran, jenis pelanggaran, gambaran umum dan penindakan atas pelanggaran	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Kediri, tahun 2023	hardcopy, soft copy, website	5 tahun	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-setiap-saat
12	Daftar serta hasil-hasil penelitian yang dilakukan	daftar penelitian yang dilakukan badan publik dalam rentang waktu tahun 2022 sampai dengan tahun 2023	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Kediri, tahun 2024	hardcopy,soft copy	5 tahun	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-setiap-saat
13	Peraturan perundang-undangan yang telah disahkan beserta kajian akademiknya	memuat dokumen peraturan, keputusan dan/atau kebijakan yang telah ditetapkan/disahkan.	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Kediri, tahun 2024	hardcopy,soft copy	1 tahun	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-setiap-saat
14	Informasi dan kebijakan yang disampaikan pejabat publik dalam pertemuan yang terbuka untuk umum	menyajikan informasi-informasi dan kebijakan yang disampaikan pejabat publik dalam pertemuan terbuka untuk umum	PPID UTAMA	PPID UTAMA	update setiap waktu	hardcopy, soft copy, website	selama berlaku	https://ppid.keirikab.go.id/informasi-setiap-saat

15.	Informasi yang wajib disediakan dan diumumkan secara berkala	memuat informasi tentang profil badan publik, program kegiatan yang sedang dijalankan badan publik, informasi kinerja, laporan keuangan, pengaduan, pengadaan barang jasa pemerintah, ketenaga kerjaan serta prosedur peringatan dini dan evakuasi keadaan darurat	PPID UTAMA	PPID UTAMA	update setiap tahun	hardcopy, soft copy, website	selama berlaku	https://ppid.kedirikab.go.id/informasi-setiap-saat
-----	--	--	------------	------------	---------------------	------------------------------	----------------	---

a.n. Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kab.Kediri
 Kabid. Informasi dan Komunikasi Publik



SUTARJA